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FIEG

Wilson de Oliveira teve agenda movimentada durante 
exercício na presidência da entidade

Durante o período em que exer-
ceu a presidência da Fieg, de 

07 a 14 de setembro, o empresário 
Wilson de Oliveira cumpriu uma ex-
tensa agenda de compromissos ad-
ministrativos e de representação do 
cargo. A interinidade na presidência, 
deu-se em razão da participação do 
presidente Pedro Alves na missão 
comercial com os países do chama-
do Cone Sul (Uruguai, Argentina e 
Paraguai). Confira alguns dos com-
promissos da agenda:

FÓRUM EMPRESARIAL
No dia 11/09 último, Wilson de 

Oliveira, presidente em exercício da 
Fieg, participou de reunião do Fórum 
Empresarial de Goiás. O encontro 
aconteceu na sede da Federação 
das Associações Comerciais, Indus-
triais e Agropecuárias do Estado de 
Goiás (Facieg), sob a presidência do 
empresário Ubiratan Lopes.

SETOR MINERAL
No dia 13/09 último, o presidente 

em exercício da Fieg, Wilson de Oli-
veira, participou de um encontro com 
o então governador em exercício, 
deputado José Vitti, no Palácio das 
Esmeraldas, com representações do 
setor mineral de Goiás. O objetivo: 
discutir a redução da taxa única de 
fiscalização sobre retirada de miné-
rios que incide sobre a atividade. 



CONTINUAÇÃO DA PÁGINA ANTERIOR

PRÊMIO IEL
No exercício da presidência da Fieg, o empre-

sário Wilson de Oliveira, juntamente com os pre-
sidentes de sindicatos Gilberto Martins (Sindia-
reia), Elvis Roberson (Sindicalce), José Divino 
Arruda (Sinvest), Olavo Martins (Sinprocimento), 
Enoque Pimentel (Sindmóveis), Pedro Silvério 
(CTMA) e Jaime Canedo (COPEM), prestigiou 
a 13ª edição do Prêmio IEL, que reconheceu 25 
finalistas entre empresas, instituições de ensino 
e estudantes, além de promover o Fórum IEL 
Profissionais Inovadores, que aconteceu em pa-
ralelo, com cerca de 3 mil participantes. O even-
to aconteceu dia  no14/09 último.

ENCONTRO COM
PRESIDENTES
No dia 13/09 último, Wilson de 

Oliveira, no exercício da presidên-
cia da Fieg, se reuniu com presi-
dentes de Sindicatos das Indús-
trias. Vários temas foram tratados 
pelas lideranças do setor produtivo 
neste encontro, que terminou com 
um almoço de confraternização na 
Casa da Indústria.

BRASIL- CANADÁ
O presidente em exercício da Fieg, Wilson de Oliveira, se reuniu no dia 14/09 último, na Casa da Indústria, com 

representantes da Câmara de Comércio Brasil-Canadá. No mesmo dia, participou do Road Show Canadá, evento 
realizado pela Superintendência Executiva de Comércio Exterior do Estado de Goiás e Câmara de Comércio Brasil-
Canadá, com o apoio do CTComex e do CIN/Fieg, na Casa da Indústria. A programação incluiu seminário e rodada 
de negócios para a promoção de produtos e atração de investimentos com o Estado de Goiás, principalmente nos 
segmentos agrobusiness, infraestrutura, alimentos e bebidas e produtos orgânicos e com diversidade brasileira.  
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FIEG ANÁPOLIS
Entidade reforça apoio ao projeto do pólo de defesa

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

participou de encontro com o gover-
nador Marconi Perillo, ocorrido no 
15/09 último, no hangar do Estado, 
em Goiânia. A reunião foi agendada 
pela Associação Comercial e Industrial 
de Anápolis (Acia), com o objetivo de 
buscar apoio do chefe do Executivo 
goiano, com vistas à realização do 
seminário: “Pólo da base industrial de 
defesa em Anápolis”, ainda sem data 
programada. Também foi solicitado, na 
ocasião, que o governador participe 
de uma reunião da Acia na Federação 
das Indústrias do Estado de São Paulo 
(Fiesp), com data também a ser defini-
da nos próximos dias.

O encontro contou com a presença 
do senador Wilder Morais; dos deputa-
dos federais Alexandre Baldy e Jovair 
Arantes; do deputado estadual Carlos 

Antônio; do prefeito Roberto Naves e 
auxiliares; várias lideranças classistas, 
dentre elas, o próprio Wilson de Olivei-
ra, representando a Fieg e o presiden-
te da Federação das Associações Co-
merciais, Industriais e Agropecuárias 
do Estado de Goiás (Facieg), Ubiratan 
da Silva Lopes.

Marconi Perillo acenou total apoio 
à iniciativa da Acia, apoiada pela Fieg 
Regional Anápolis, que visa implantar 
em Anápolis um pólo voltado para o 
setor de defesa. O governador se com-
prometeu a estar presente durante a 
reunião na Fiesp e disse, enfaticamen-
te, que vai dar total apoio ao projeto.

O presidente da Acia, Anastácios 
Apóstolos Dagios, destacou que a 
proposta não é implantar um pólo da 
indústria bélica, mas atrair empresas 
diversas que atuam no segmento de 
defesa que tem uma cadeia produtiva 

muito ampla. E Anápolis, por sediar 
uma das mais importantes unidades da 
Força Aérea e por ter uma localização 
geográfica estratégica, reúne todas as 
condições para consolidar este pólo.

De acordo com Wilson de Oliveira, 
foi um encontro muito produtivo. Ele 
ressaltou que a Acia lidera um projeto 
importante que, agora respaldado pelo 
governador Marconi Perillo, segue 
para uma etapa fundamental que é a 
realização do seminário, através do 
qual se discutirá o formato do pólo de 
defesa e os caminhos a serem percor-
ridos para que o mesmo possa, efeti-
vamente, transformar-se em realidade.

Durante o encontro, fizeram uso da 
palavra os parlamentares presentes e 
o prefeito de Anápolis, todos enalte-
cendo a proposta liderada pela Acia e 
a união das forças políticas e do setor 
produtivo dentro do mesmo objetivo.
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SEMANA DO CLIENTE
Concelg participa de atividade com presidente da Enel 

O presidente do Conselho de 
Consumidores da Celg, em-

presário Wilson de Oliveira, partici-
pou de um café da manhã realizado 
pela Enel (antiga Celg), como parte 
da programação alusiva à Semana 
do Cliente. O evento aconteceu na 
sede da empresa, em Goiânia, no 
dia 13/09 último, com a presença do 
presidente Abel Rochinha, diretores, 
gerentes e outros colaboradores 
da companhia, juntamente com os 
membros do Concelg e outros con-
vidados.

Na oportunidade, Rochinha des-
tacou que a Enel chega em Goiás 
trazendo um novo perfil de gestão, 
no qual duas áreas terão um foco 
especial: a segurança e a susten-
tabilidade. Ele também falou sobre 
a importância do trabalho do Con-
celg e sinalizou que pretende, pelo 
menos uma vez a cada semestre, 
participar e interagir nas reuniões do 
colegiado.

O presidente do Conselho, Wilson 
de Oliveira, ressaltou que a abertura 
da Enel, conforme sinalizada pelo 
presidente e sua diretoria, aponta 
que a empresa adotará uma gestão 
de parceria com as classes con-
sumidoras, respeitando o papel do 
Concelg, que é colaborar para que 
Goiás tenha uma política energética 
eficiente e que seja um diferencial de 
qualidade de vida e de competitivi-
dade para o ambiente dos negócios, 

particularmente, no segmento indus-
trial, o qual representa por indicação 
da Federação das Indústrias do Es-
tado de Goiás (Fieg).

Após o café da manhã, os con-
selheiros do Concelg tiveram uma 
reunião para tratar de diversos as-
suntos, dentre eles, uma apresenta-
ção da Custon Power, empresa que 
atua na área de energia fotovoltaica, 

representada pelos seus diretores. 
Além disso, os conselheitros deba-
teram várias ações administrativas, 
com vistas a reforçar as ações do co-
legiado e, também, na pauta, cons-
tou a participação no Concelg no 
encontro nacional que vai acontecer 
em novembro, em Fortaleza (CE), 
reunindo conselhos de consumido-
res de várias partes do País.
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FIEG
Lideranças da indústria visitam ETA Mauro Borges

O Presidente da Saneago, Jalles 
Fontoura, recebeu no dia 18/09 

último, membros da Federação das In-
dústrias do Estado de Goiás (Fieg) para 
visita oficial à Estação de Tratamento 
de Água (ETA) Mauro Borges. A nova 
estação foi inaugurada no dia seguinte 
e vai produzir, inicialmente, dois mil li-
tros de água por segundo. Há ainda a 
possibilidade de expansão para oito mil 
litros por segundo nos próximos anos, 
o que vai assegurar o abastecimento 
para Goiânia e Região Metropolitana.

Na oportunidade, o presidente da 
Fieg, Pedro Alves de Oliveira, desta-
cou a importância da parceria entre a 
federação e a Saneago. “Nós temos 
essa preocupação com a água e as in-
dústrias também têm que participar de 
projetos de preservação”, completou.

O presidente da Saneago também 
reforçou o valor dessa cooperação: 
“Nas áreas que estão acima da capta-
ção do Meia Ponte, por exemplo, nós 
temos muitas atividades econômicas 
de pessoas ligadas à Fieg. São muitas 
indústrias localizadas nessa região. 
Nós temos que trabalhar soluções que 

atendam ao mesmo tempo os interes-
ses dessas pessoas e o consumo hu-
mano, especialmente nos meses de 
agosto, setembro e outubro”.

Durante a visita, Jalles Fontoura ex-
plicou aos presentes sobre o funcio-
namento da ETA e ressaltou que ela 
é uma das mais modernas da América 
Latina. “É um investimento grande, que 
abastecerá Goiânia até 2040 e dará se-
gurança à capital durante os meses de 
seca”, frisou.

Pedro Alves reconheceu a grandeza 
da obra e enfatizou o planejamento do 
Governo do Estado para evitar a crise 
hídrica. “A obra do Sistema Mauro Bor-
ges é a maior de todos os governos de 
Marconi Perillo, um visionário, que pla-
nejou o sistema antes mesmo de haver 
crise hídrica no Brasil, e que vai garan-
tir o abastecimento de água para uma 
população de 3 milhões de pessoas na 
Grande Goiânia, o que só vai aconte-
cer em 2040”, disse.

Além do presidente, estavam pre-
sentes os vice-presidentes da Fieg, 
Wilson de Oliveira e Antônio Almeida; 
o superintendente da Fieg, José Edu-

ardo de Andrade Neto; a técnica de 
Meio Ambiente Elaine Farinelli; o téc-
nico de infraestrututa Leandro Gondim; 
o presidente do Conselho Temático de 
Meio Ambiente, Pedro Silvério; o supe-
rintendente do Instituto de Certificação 
Qualidade Brasil (ICQ), Almir Blésio; o 
diretor do Senai e superintendente do 
Sesi, Paulo Vargas e o superintenden-
te do Instituto Euvaldo Lodi (IEL), Hum-
berto Rodrigues. 

Representando os sindicatos, com-
pareceram: o presidente do Sindicato 
da Indústria da Construção, Geração, 
Transmissão e Distribuição de Energia 
Elétrica do Estado de Goiás (Sindicel), 
Célio Eustáquio de Moura; o presidente 
do Sindicato das Indústrias do Vestuário 
no Estado de Goiás (Sinvest), José Divi-
no Arruda; o presidente do Sindicato das 
Indústrias Químicas no Estado de Goiás 
(Sindiquímica), Jair José de Alcântara; 
a secretária executiva do Sindicato das 
Indústrias de Alimentação no Estado de 
Goiás (Siaeg), Denise Resende; o pre-
sidente do Sindicato das Indústrias de 
Calçados no Estado de Goiás (Sindical-
ce), Elvis Roberson Pinto.
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EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

FIEG
Reunião com sindicatos e de diretoria plena

Vice-presidente da Fieg e pre-
sidente do Sindicato das In-

dústrias de Alimentação de Anápolis 
(SindAnápolis), o empresário Wilson 
de Oliveira participou, no dia 18/09 úl-
timo, da reunião mensal do presidente 
da Federação com as lideranças dos 
Sindicatos das Indústrias. Na pauta, 
apresentação do COMPEM, progra-
ma que visa contemplar a geração e 

manutenção do emprego e renda e 
garantir a longevidade das empresas. 
Também houve debate acerca da 
entrega de serviços relevantes pelos 
Sindicatos aos seus filiados.

Logo após o encontro com os pre-
sidentes dos sindicatos, foi realizada 
mais uma reunião de Diretoria Plena 
da Fieg, com a participação do Su-
perintendente do Banco do Brasil, 

Marco Antônio Sanches, e do presi-
dente da Saneago, Jalles Fontoura. 
Na pauta, apresentação dos novos 
projetos do Banco do Brasil com foco 
em investimentos na indústria, crise 
de abastecimento de água em Goiâ-
nia e Região Metropolitana e posse 
dos membros da Câmara Setorial de 
Alimentos e Bebidas e da presidente 
da Fieg Jovem, Thais Santos.
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